

回し手の意地

3組 ○○ ○○

僕は、グラウンドに立った。全体で見れば端のほうに位置する3組のゾーンで僕を信頼して飛んでいてくれるクラスの仲間たち、きついといいながらも一緒に回してくれた○○と一緒に人生最後になるであろう大縄を回した。僕たちは運動会の練習が始まったころいい記録が出せるという確証が持てるほど強くはなかった。約一年ぶりの大縄回しは自分の体にたくさん筋肉痛を与えた。しかも、久しぶりなのでうまく回せずとてもいい記録とは言えない記録を出した。そのことを○○先生に報告したら「縄の回すスピードを落とし、縄の安定性を高めよう。」とアドバイスされた。そのとき、自分の中で気づきがあった。自分は縄を回すのがきついからという理由で縄の回すスピードを速めていた。「ゆっくり大きく回すだけならできるだろう。」と思い、挑戦してみた。そうしたら、今までの苦労はどこに行ったのかと思うほど楽に回せるようになった。そして、安定性を高める回し方をたくさん練習していくと「この回し方には、相方との信頼が大切なのだ」と分かった。そして、回す回数を増やすということは跳ぶほうにも負担がかかるということも分かった。だが、回数を減らすという選択はないので、回し手を信頼して飛んでもらうことにした。そして、本番ではクラスの仲間を信頼し息を合わせることで、三分間で100回以上そして合計で170回以上跳んだのだ。二回目は、三年生だけでなく一年生、二年生も一丸となって大縄を回すことができた。僕はこの九中最後の大縄で信頼しあうことの大切さをとても学び、これからの生活に活かしていこうと思えた。



修学旅行スローガン決定

修学旅行のスローガンが決定しました。参加確認書は19（水）に配布されています。25日（火）までに提出をお願いします。



来週の予定

6/24 月	6/25 火	6/26 水	6/27 木	6/28 金
	● 修学旅行参加 確認書締切	● 期末考査	● 期末考査	● 期末考査 ● 給食あり